

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 3. Juli 2015

Cafè International

Das 1. internationale Begegnungscafé Seligenstadts bringt unter der Schirmherrschaft von Bürgermeisterin Dagmar Nonn-Adams am 18. Juli als Ausdruck der Willkommenskultur Flüchtlinge und Einwohner Seligenstadts zusammen

Seligenstadt, 1. Juli 2015. Zum ersten internationalen Begegnungscafé in Seligenstadt laden der Arbeitskreis Willkommen in Seligenstadt und die Evangelische Kirchengemeinde ein: Am Samstag, 18. Juli, gibt es ab 15 Uhr im Evangelischen Gemeindezentrum, Jahnstraße 24, Seligenstadt selbstgebackenen Kuchen, Kaffee, Tee, deutsche und internationale Gerichte. Zur Unterhaltung der jüngeren Café-Besucher steht ein Spielmobil für Kinder bereit. Aber auch für die Erwachsenen stehen Spiele auf dem Programm. Die Teilnahme ist für alle kostenfrei und wird durch Spenden finanziert. Bürgermeisterin Dagmar Nonn-Adams hat die Schirmherrschaft für diese besondere Veranstaltung übernommen.

Das Begegnungscafé ermöglicht der Stadtbevölkerung, ihre Seligenstädter Flüchtlinge kennenzulernen, Kontakte zu knüpfen, vielleicht auch Patenschaften aufzubauen. Wer möchte, kann sich über die Situation der Flüchtlinge in Seligenstadt informieren. Die Helfer des Arbeitskreises berichten über ihr Engagement und beantworten Fragen der Besucher gern.

Eingeladen sind alteingesessene und neue Einwohner Seligenstadts, Menschen im Asylverfahren und Menschen, die eine oder noch keine Anerkennung haben, Menschen mit und ohne Migrationshintergrund sowie alle, denen die Situation der Flüchtlinge am Herzen liegt. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich. Das internationale Café soll als fortlaufende Einrichtung zum Ort der Begegnung werden. Das Eventteam des Arbeitskreises freut sich auf zahlreiche Besucher.